

# FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

## Faits d'ailleurs

### VIOLÉE ET TUÉE ALORS QU'ELLE VENAIT ÉCHANGER DES POKÉMONS

**Jonny** Van den Broeck, 28 ans, était jugé devant la Cour d'Assises d'Anvers (Belgique), pour l'assassinat de Shashia Moreau. Le 7 février 2017, cette femme de 20 ans s'était rendue en train à Anvers où elle devait rencontrer un chasseur de Pokémon pour faire un échange de figurines. Après, elle avait mystérieusement disparu. La vidéo-surveillance avait montré qu'elle était bien arrivée à destination. À l'aide des images et après la découverte de traces de sang, les enquêteurs avaient remonté sa trace jusqu'à une maison. Celle-ci, occupée par l'accusé, avait été perquisitionnée et les enquêteurs découvrirent dans la cour le corps sans vie de Shashia. Durant le procès, l'accusé a tenté de faire croire à un épisode d'asphyxie érotique qui a mal tourné mais la Cour ne l'a pas cru. Reconnu coupable de viol et d'assassinat, il a été condamné à la prison à vie.

### UNE MAMAN RETROUVE SUR INTERNET SA FILLE DISPARUE DEPUIS DES MOIS

**Une** adolescente, âgée de 15 ans, était portée disparue depuis plusieurs mois en Floride (États-Unis). Le jour de sa disparition, elle avait été filmée par une vidéo-surveillance alors qu'elle se trouvait en compagnie de deux hommes. Sa maman s'est mise à la chercher partout. Et c'est sur Internet qu'elle a retrouvé sa trace. Sur des sites porno. Son enfant apparaissait dans une soixantaine de vidéos X où elle avait des relations sexuelles avec des hommes, dont l'un d'eux figurait sur la vidéo-surveillance. Ce dernier a été identifié : il s'agit de Christopher Johnson, 30 ans. Il a été interpellé devant son domicile alors qu'il se trouvait en compagnie de la victime.

### DEUX FILLETES RETROUVÉES MORTES POIGNARDÉES À LEUR DOMICILE

**Les** corps sans vie de deux sœurs, âgée de 4 et 6 ans, ont été retrouvés à leur domicile de Courcelles-lès-Lens (France). Les deux fillettes, membres d'une fratrie de quatre enfants, ont été tuées par arme blanche. Leur mère a été interpellée alors qu'elle se trouvait en compagnie du benjamin de la famille, âgé d'un an. L'autre enfant, âgé de 2 ans, a été retrouvé chez des voisins. La suspecte se trouve en garde à vue.

Par JNE

# Un militaire périt dans un incendie

NDEMEZO'O ESSONO  
Libreville/Gabon

**U**N militaire est mort asphyxié dans l'incendie qui a consumé son domicile, situé rue du Dr Jean-Baptiste Mintsa Mi Mba, au quartier Plaine-Orety, dans le deuxième arrondissement de Libreville. D'après des témoins, le sinistre s'est déclaré dans la nuit de mercredi à hier, peu après 23 heures. La victime, après avoir évacué et mis en sécurité ses deux enfants et sa femme, est repartie dans la maison en feu pour, semble-t-il, sauver ses documents. Cet ultime acte héroïque lui a coûté la vie. Et pour cause ! Incommodé par la fumée et la chaleur, Aymar – son identité complète ne nous a pas été communiquée – est finalement mort, prisonnier des flammes.

## Rectificatif

UNE malencontreuse erreur est survenue dans l'article "Lambaréné: il trouve la mort en séparant une bagarre" (lire L'Union du 29 octobre courant). En effet, la photo qui accompagne le texte, est celle de la victime, Devys Mbenibenza, 22 ans, et non celle du présumé meurtrier, Fereez Livernais Koumba Koumba. Toutes nos excuses à nos lecteurs.



Le défunt Devys Mbenibenza.

Selon nos informateurs, les riverains ont dû utiliser les grands moyens pour maîtriser les flammes qui menaçaient dangereusement d'embraser les habitations mitoyennes. Ce sont les sapeurs-pompiers, arrivés sur le lieu du sinistre quelque temps après, qui ont définitivement circonscrit l'incendie.

La cause exacte du drame n'a pas encore été déterminée. La Police judiciaire (PJ) poursuit son enquête à ce sujet.



Photo: Justelin Ndemezo'o

C'est ici que le militaire Aymar a trouvé la mort.

# Lebamba : il tue une panthère qui l'attaquait

Gloire Junaël MOUBEDI BIGOGO  
Lebamba/Gabon

**L**ES faits se sont déroulés le 28 octobre dernier dans le département de la Louetsi-Wano dont Lebamba est le chef-lieu. Daniel Boungouedji Diba, âgé d'une soixantaine d'années, qui partait récolter le vin de palme, vers 7 heures, dans la brousse avoisinant le village Moukouagna, a été attaqué par une panthère blessée. En danger de mort, le sexagénaire a dû faire usage de son arme à feu, puis de sa machette, pour abattre le félin.

Le miraculé, que nous avons rencontré hier sur son lit d'hôpital à Bongolo, nous a fait le récit de sa terrible mésaventure. Ainsi, comme d'habitude, il a pris son fusil, une cartouche et une machette pour aller traiter ses palmiers en brousse. Chemin faisant, il a croisé une voiture qui faisait le sens district de Nzenzele-Lebamba. Le conducteur s'est arrêté à sa hauteur pour lui dire de faire attention, car il venait de percuter une panthère qui s'est enfuie malgré le choc.

Dès que le véhicule a démarré, Daniel Boungouedji Diba déclare avoir quand même pris le risque de poursuivre son chemin. Et quelques mètres plus loin, il



Photo: Bigogo

La victime, Daniel Boungouedji Diba, revient de loin.

est tombé nez à nez avec la panthère qui, d'après lui, avait déjà la patte droite coupée par un piège et la hanche endommagée par la voiture. N'empêche que le félin, tout en poussant un rugissement, a bondi sur notre compatriote. Qui, par réflexe, a armé son calibre 12, puis fait feu. L'animal, malgré le fait qu'il était touché à la tête, est parvenu tout de même à charger à nouveau, infligeant à Daniel de graves blessures, notamment à la main gauche. C'est finalement avec

sa machette, dans un geste de désespoir, qu'il réussira finalement à achever son redoutable adversaire. Après avoir triomphé de la panthère, Boungouedji Diba a eu le courage de continuer sa route jusqu'à ses palmiers. De retour au village, il a été conduit au centre médical de Nzenzele, où il a reçu les premiers soins. Son cas étant jugé préoccupant, il a été transféré à l'hôpital de Bongolo pour des soins intensifs. Son diagnostic vital ne serait cependant pas engagé.